
令和6年度 第2回学校運営協議会
アンケート結果

実施日 令和6年11月15日



１．学校経営



２．教育課程・学習指導





３．生徒支援





４．進路支援





５．地域との協働





６．学校管理・運営







本校の取組みについて一言お願いいたします。

募集定員を満たすのは、御校の取り組みが素晴らしいからだと思います。

いつも資料送付ありがとうございます。教育改善に協力できることがありましたらご相談ください。今後とも宜しくお願い致します。

生徒一人ひとりに 向き合った指導でとても良い思います が やはり全ての生徒には難しいと思います 一部の生徒等の噂は 少し聞こえて来ます。

かながわ子どもサポートドックの実施はじめ生徒支援においてきめの細かい取組をされていると存じます。スクールカウンセラー等との連携をふくめ今後さ
らなる相談体制および予防・早期発見的な支援の充実に向かわれているものと拝察いたします。
また中学生女子限定の体験教室の企画を興味深く拝見しました。御校の発展のみならず社会・地域課題への貢献という点でも意義ある取組と存じます。

御校の積極的な取組に敬意を表しますとともに今後さらなる発展を期待しております。

神工祭での課題研究の電気科中間発表会において、生徒の皆さん、これまで学校で学んできた知識・技能を発展させ、それぞれチャレンジングな課題に挑

んでいることがよくわかるものでした。また、神工祭の展示を見て回りましたが、どの学科のものも技術レベルの高さが感じられる展示に驚きました。

朝から部活動（野球部？）の生徒さんが地域のゴミ拾いをしてくれている姿を見て、学校は地域を大切にしていることが伝わってきます。
もちろん、自主的に取り組んでいる生徒自身の気持ちが最大の要因だと思いますが、、。ありがとうございます。

御校の取組み・達成状況について，全般的にとても優れいているように思いました．以下については，今回いただいた資料からは明確に判断できませんでし
た（中間報告に対するアンケートでは不要かもしれません）．
・進路実績が充実している。
・教室や実習室などの施設について必要な設備が整備・充実している。

一部の教職員への負担集中については，質のよい教育を継続する上で重要と思いますので，報告にあるとおり分散化し，教職員の適材適所を考慮しながら

ご対応がよいかと思います．

いつもありがとうございます。

中学校の教育活動へ取り入れられる学校方針や取組を参考にさせて頂こと思っています。


